
　

平成２０年３月第３回倉吉市議会定例会

【会派質問】 平成２０年２月２９日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 谷本　修一 くらよし

【市長の政治姿勢】　１　斎場予定地について私の視点「地元住民の思い込みとは何で
すか」（２０年１月３１日日本海）について　(1)住民との約束はどうなっているのか　(2)訴訟
についての見通し　【行財政改革について】　１　財政の現状と職員の認識　２　人件費
の見直しについて　(1)職員の給与削減と執行部の削減について　３　事業の見直しにつ
いて　(1)上灘中央交流促進事業（市営住宅の見直し）　(2)河北中学校と旧産業高校の交
換について　４　アウトソーシングの指針について　(1)目標期限と数値目標

2 佐々木敬敏 くらよし １　環境について　２　産業振興について　３　行政財産について

3 福谷　直美 くらよし
１　観光と赤瓦について　２　企業誘致について　３　災害弱者の支援計画について　４
喫煙の低年齢化について

4 丸田　克孝 くらよし １　自治公民館運営の今後について　(1)報償費

5 中野　　隆 くらよし
１　温泉の活用について　２　限界集落について　３　竹林対策について　４　原油価格
高騰の対策について　５　公共建物の耐震診断と耐震補強計画について　６　指定管理
の進行状況について

6 金光　　隆 くらよし
１　農業振興と条例制定について　２　揮発油税について　３　新型ウィルス感染症と本
市の対策について

7 杉山　慶次 公明党
１　誰もが集える地域の居場所づくり（コミュニティ・カフェ）　２　人間形成のための食教
育

8 鳥飼　幹男 公明党
１　移住・定住への取り組みについて　(1)本市の現状と課題　(2)田舎暮し交流体験ツ
アーの実施　(3)滞在型市民農園の取り組み　２　若者の雇用促進への取り組みについて
３　介護保険住宅改修費の委任払い制度について

9 高田　周儀 公明党 １　地域商店街の活性化　２　手話通訳者派遣事業について

10 由田　　 隆
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　施政方針の中から　(1)２０年度予算編成方針について　(2)施策の展開　２　教育　(1)
学校評価について

11 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　「若者の定住化促進」の実現に向けた取り組みについて

12 福井　康夫 民主党
１　地籍調査事務について　２　水耕栽培施設について　３　特別職等の報酬カットにつ
いて　４　灯油代等助成金について

13 佐藤　博英
日本

共産党
１　後期高齢者医療制度について　２　食育について　３　教育問題について

【各個質問】

1 石田　政彦 １　障害者となって言いたいこと

2 瀬尾　　学
１　市民の健康づくり　(1)健康づくり施策について　(2)がん制圧対策（検診率の向上）
(3)生活習慣病対策について

3 土井　秀人
１　重点施策「雇用の維持と確保」「商工業の振興」について　２　「遥かな町へ」の映画
化実現について

4 伊藤　正三 １　地域産業振興について

5 山口　博敬
１　農業振興対策について　２　「青少年の森」の管理並びに利活用について　３　羅州
市との１５周年事業について

6 川部　　 洋 １　平成２０年度施政方針について

一　般　質　問　発　言　通　告　表


